



Belén Prado visita el Centro de Alzheimer Fundación Reina Sofía, centro de referencia de la región

### La Comunidad cuenta con más de 3.700 plazas para atender a personas con Alzheimer y sus familias

- El Gobierno regional está firmemente comprometido con la mejora de las condiciones de vida de los mayores afectados
- El Centro de Alzheimer Reina Sofía dispone de residencia, centro de día, centro de formación y centro de investigación

**10 de septiembre de 2015.**- La Comunidad de Madrid dispone de más de 3.700 plazas para la atención de personas con Alzheimer, la enfermedad neurodegenerativa más importante por su frecuencia y naturaleza, que afecta aproximadamente al 10% de la población mayor de 65 años y a casi al 50% de los mayores de 85 años y que condiciona notablemente la vida cotidiana de muchas familias.

La viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, ha visitado hoy el Centro de Alzheimer Fundación Reina Sofía, centro de referencia de la Comunidad de Madrid destinado a combatir de una manera integral esta enfermedad, abarcando para ello distintos campos de actuación desde un punto de vista multidisciplinar. Así, se prestan atención geriátrica y rehabilitadora, cuidados personales, asistencia médica de carácter preventivo, terapia ocupacional y atención psicosocial y se ofertan actividades físicas y de tiempo libre.

El Centro de Alzheimer cuenta con un área residencial con 156 plazas para personas mayores afectadas de la enfermedad. Según la fase evolutiva de la misma y su grado de dependencia, estas personas se distribuyen en distintas unidades de vida de la residencia, diseñadas con el fin de recrear un ambiente lo más hogareño y familiar posible.

Este centro también dispone de 40 plazas de centro de día, y 20 plazas de respiro familiar para la estancia temporal de mayores que no pueden ser atendidos por sus familiares por motivos de descanso, hospitalización o enfermedad de éstos.

Igualmente, el complejo tiene un Centro de Formación donde se desarrollan distintas actividades formativas dirigidas a la difusión de las características y



problemática del Alzheimer entre los cuidadores profesionales, familiares y voluntarios. El pasado año se llevaron a cabo un total de 112 acciones formativas entre cursos, seminarios y jornadas, que supusieron 1.314 horas lectivas y contaron con la participación de 1.791 personas.

### CENTRO DE INVESTIGACIÓN

Por último, el Centro de Alzheimer Fundación Reina Sofía también dispone de un Centro de Investigación, dirigido básicamente al estudio neurológico de la enfermedad. La gestión de la Unidad de Investigación del Proyecto Alzheimer es llevada a cabo por la Fundación CIEN, dependiente a su vez del Instituto Carlos III y del Ministerio de Economía y Competitividad.

Por ello, además de los recursos para las personas afectadas por esta enfermedad, la Comunidad de Madrid también dispone de actividades preventivas específicas entre los mayores activos, que se imparten en los Centros de Mayores a través de cursos y talleres de memoria para la prevención del deterioro cognitivo.